

Anleitung zum Aktivieren der Mobile Banking App

App herunterladen

Laden Sie die App OKB Mobile Banking im App Store bzw. Google Play herunter.



Schritt 1: Zugang aktivieren

Im E-Banking unter „Einstellungen“ in der Lasche „Mobile Banking“ Funktion „Mobile Banking einrichten“ auswählen. Bitte geben Sie nun Ihr aktuelles E-Banking Passwort ein. Ihr E-Banking Passwort wird somit auch zum Mobile Banking Passwort.

The screenshot shows the E-Banking interface of Obwaldner Kantonalbank. At the top, there is a navigation bar with 'Einstellungen' (Settings) highlighted. Below this, the 'Mobile Banking' tab is selected. The 'Mobile Banking einrichten' (Set up Mobile Banking) option is highlighted with a red box. This leads to a screen titled 'Mobile Banking einrichten: Passwort setzen (1/2)' (Set up Mobile Banking: Set password (1/2)). A text input field for 'Aktuelles E-Banking Passwort' (Current E-Banking password) is highlighted with a red box. Below the input field, there is a note: 'Bitte geben Sie Ihr aktuelles E-Banking Passwort ein, das zugleich Ihr neues Mobile Banking Passwort sein wird.' (Please enter your current E-Banking password, which will also be your new Mobile Banking password). At the bottom right, there are 'Zurück' (Back) and 'Weiter' (Next) buttons, with 'Weiter' highlighted by a red box.

Anleitung zum Aktivieren der Mobile Banking App

Schritt 2: Transaktionen einstellen

Mobile Banking einrichten: Transaktionen einstellen (2/2) Abbrechen ✕

Wollen Sie Transaktionen zulassen? Sobald Sie dies tun, können Sie Zahlungen und/oder Börsenaufträge mit der Mobile Banking App erfassen.

Transaktionen zulassen
 Transaktionen verbieten

Schritt 3 Smartphone aktivieren

Öffnen Sie nun die OKB Mobile Banking App und scannen Sie den angezeigten QR-Code ein. Geben Sie Ihr Passwort in der App ein. Tippen Sie anschliessend auf «Aktivieren». Klicken Sie im E-Banking auf «Mobile Einrichtung abschliessen».

Berechtigten Sie Ihr Mobilgerät:

1. Öffnen Sie die OKB Mobile Banking App auf Ihrem Mobilgerät.
2. Scannen Sie mit der Mobile Banking App den QR-Code unten ein.
3. Sie werden mit Ihrem Vertrag **491** eingeloggt.
4. Geben Sie Ihr Mobile Banking Passwort in der App ein.

Ihr QR-Code:

